

LIMARÍ YA TIENE A LOS MEJORES

# Jóvenes ajedrecistas de Ovalle se lucen en la final regional escolar

**Gaspar Gutiérrez y Sofía Tapia representaron con orgullo a la comuna de en la instancia regional de los JDE. Ambos comparten un prometedor futuro en esta disciplina que combina estrategia, estudio y concentración.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

La pasión por el ajedrez ha encontrado en Ovalle a dos jóvenes promesas que, con esfuerzo y dedicación, brillaron en la final regional de los Juegos Deportivos Escolares. Se trata de Gaspar Alonso Gutiérrez Barraza, de 12 años, y Sofía Tapia Briones de 14, quienes representaron a sus respectivos establecimientos con una destacada participación en el torneo que congregó a los mejores talentos escolares de la región.

Gaspar, estudiante de séptimo básico del Colegio Amalia Errázuriz, comenzó su camino en el ajedrez hace tres años, motivado por una situación familiar aparentemente casual: un tablero incluido entre varios juegos de mesa que su padre compró para entretenerse en casa. "Comencé a jugar con mi papá, y luego me inscri-



*Sofía Tapia y Gaspar Gutiérrez son dos grandes promesas del ajedrez juvenil originarias de Ovalle.*

CEDIDA

bieron en el Club de Ajedrez de Ovalle, que está en el Estadio Diaguíta", recuerda el joven, quien hoy entrena regularmente y disfruta del ambiente amistoso del club.

Con una personalidad alegre y múltiples intereses —entre ellos la robótica, los videojuegos (donde incursiona como youtuber) y el básquetbol— Gaspar se declara admirador del Gran Maestro noruego Magnus Carlsen, a quien estudia por su manejo del tiempo y su control del centro del

tablero. Respecto a la final nacional, asegura que enfrentará el desafío con "muchas horas de entrenamiento, estudio y con mucha calma".

Por su parte, Sofía Tapia, estudiante de primero medio del Colegio Santa Teresa, vivió su primera experiencia en una competencia regional, con un rendimiento que la dejó satisfecha: ganó las tres primeras partidas y perdió las dos últimas. "Me pareció súper entretenida la participación. Como es mi primer regional, no tengo

con qué comparar, pero fue una muy buena experiencia", comenta.

Sofía descubrió el ajedrez a partir de un regalo que recibió su primo. Quiso aprender y luego se unió a la academia de su escuela. Hoy estudia y juega todos los viernes y sábados, y encuentra en el ajedrez un complemento perfecto para sus estudios, especialmente en su asignatura favorita: matemáticas. "Creo que jugar ajedrez es útil para todos, pues ayuda a la concentración y a la memoria", reflexionó.